



JUVENTUD COMUNISTA COLOMBIANA REGIONAL HERNANDO GONZÁLEZ ACOSTA

COMUNICADO PÚBLICO

Como organización revolucionaria estamos en constante construcción para ser personas consecuentes entre nuestro actuar y nuestro pensar, bajo un compromiso colectivo y permanente que busca prevenir y erradicar las Violencias Basadas en Género y los comportamientos machistas en nuestras filas y en los espacios de masas de los cuales hacemos parte.

En consecuencia, tras la recepción de una denuncia por violencias de este tipo contra **Jeison Castaño**, se activó la Ruta de Prevención, Atención y Seguimiento a casos de VBG. Por tal motivo, comunicamos públicamente que producto del proceso interno correspondiente, y en concordancia con la Ruta y los Estatutos de la JUCO, se define expulsar a **JEISON CASTAÑO** de la organización, exhortándolo a iniciar un proceso personal que le permita generar cambios reales en su accionar individual y colectivo. Así mismo, que estamos en proceso de acompañamiento y reparación de las denunciadas y del tejido vulnerado por las situaciones presentadas.

Bogotá DC, 24 de Julio 2024